



Vivir Mejor

GOBIERNO
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT PUEBLA
COMUNICADO No. 013

Puebla, Puebla a 18 de Julio de 2012

Inicia SCT Construcción de la Última Etapa de la Modernización del Camino San Juan Acateno - Coyopol

- **En este sexenio, el Gobierno Federal ha invertido 26.4 MDP en beneficio de más de 25 mil habitantes del municipio de Teziutlán**

Con una inversión total de 26. 4 millones de pesos, el Centro SCT Puebla inició la construcción de la tercera etapa de modernización y ampliación del camino rural San Juan Acateno-Coyopol, en beneficio de más de 25 mil habitantes del municipio de Teziutlán en la región norte del estado de Puebla.

Este camino consta de 12 kilómetros, inicia en San Juan Acateno y termina en Coyopol. La obra se ha realizado en varias etapas: la primera en 2009 con una inversión de 11 millones de pesos; la segunda en 2010 con una asignación de 10 millones de pesos, y la tercera en 2012, con una inversión de 5.4 millones de pesos.

Con esta obra se beneficia a los pobladores de las comunidades de San Juan Acateno, Tatahuicapa, Ahuata y Coyopol, ya que se dará mayor fluidez al transporte que actualmente se desplaza por un camino alimentador a nivel revestimiento. Una vez concluido representara un importante detonante económico y social para la región.

Con obras como estas, la SCT reitera su compromiso con los poblanos, trabajando en la construcción y modernización de caminos rurales, porque con más infraestructura carretera, sembramos la semilla de un México próspero.

--oo0oo--